

„Wieder Schritt halten!“

Schmerzbefreites Bewegen durch künstliche Knie- und Hüftgelenke



EndoProthetikZentrum
Juliuspital Würzburg

*Kann ein künstliches Gelenk meine Lebensqualität verbessern?
Welche Operationsmethode wäre für mich sinnvoll?
Welche Technik steckt überhaupt dahinter?
Was sind meine Chancen – und was die Risiken?*

Kommen Sie zu unserem Informationsabend und erhalten Sie Antworten auf Ihre Fragen zu diesem Thema von drei Experten aus der Region Mainfranken.

Dienstag, 11. 7. 2017, 16:30 Uhr
im Gartenpavillon der Stiftung Juliuspital



MyKnee – Die optimierte Knieprothesenoperation mit individuell für den Patienten angefertigten Instrumenten

Prof. Dr. Alexander Beck,
Chefarzt und Leiter des EndoProthetikZentrum Juliuspital



AMIS – Minimalinvasive und komplikationsarme Hüft-Endoprothetik

Dr. Silke Meinhardt,
Oberärztin, Fachärztin für Chirurgie und
Spezielle Unfallchirurgie im Juliuspital



Gelenkersatz und Metallallergie – Ist das möglich?

Dr. Uwe Seidenspinner,
Chefarzt Schwerpunkt Unfallchirurgie der Missioklinik Würzburg

Klinikum Würzburg Mitte gGmbH

Juliuspital
MISSIOKLINIK

Juliuspromenade 19 · 97070 Würzburg · Tel. 0931 393-1871 · E-Mail endoprothetik@juliuspital.de

Es gibt viele Argumente, die für eine Behandlung im Würzburger Juliuspital sprechen. Neben der hohen fachlichen Kompetenz im Bereich Endoprothetik gehört dazu vor allem unsere Fähigkeit, Orthopädie-Patienten mit Begleiterkrankungen wie Diabetes oder Bluthochdruck eine bestmögliche Rundum-Versorgung zu bieten. Die Zusammenarbeit mit den Fachärzten der Missioklinik optimiert dabei die Behandlungsqualität – ganz im Sinne des Patienten.

IM KRANKENHAUS JULIUSSPITAL ...

... steht eine hochmoderne operative Intensivstation bedarfsweise zur Verfügung.

... arbeiten alle Beteiligten aus dem Juliuspital und der Missioklinik eng zusammen – von der Vorbereitung und Diagnostik über die Therapie bis hin zur Nachsorge und Rehabilitation.

... unterstützen Physiotherapeuten, Pfleger und Schwestern sowie der hauseigene Sozialdienst die Patienten bei der zeitnahen Wiedereingliederung in ihren Lebensalltag.

... werden Patienten mit internistischen und neurologischen Begleiterkrankungen optimal durch unsere internistischen, neurologischen, anästhesiologischen und radiologischen Fachabteilungen mitversorgt.

Ambulant tätige Fachärzte, Hausärzte, Physiotherapeuten, Rehabilitationskliniken und Selbsthilfegruppen der Region ergänzen dieses Netzwerk.

Rundum
eine sichere
Entscheidung

EndoProthetikZentrum Juliuspital Würzburg

